

Un séjour à la découverte de la biodiversité au centre de loisirs de Berry-Bouy

Publié le 04/11/2024



Le centre de loisirs de Berry-Bouy a proposé une semaine autour de la biodiversité.

Une vingtaine d'enfants de 3 à 11 ans ont pu, durant les vacances de la Toussaint, découvrir la biodiversité en empruntant les chemins de randonnée de la commune et voir l'exposition du Syndicat intercommunal de la Vallée de l'Yèvre (Sivy) dans le hall de l'école. Ils ont également réalisé des nichoirs à oiseaux, des cabanes à insectes et des herbiers. Cette semaine au centre de loisirs s'est terminée par une opération de nettoyage de la nature.